

Paroisse de l'Assomption
Eveil à la Foi
des 3 à 7 ans et leur famille



Pour attendre Noël, il y a 4 dimanches, appelés les dimanches de l'Avent, pendant lesquels les chrétiens préparent leur cœurs pour accueillir Jésus.

Pour attendre Noël, avec les bergers :

Après l'avoir découpée et collée sur un carton, pose ton invitation sur un meuble dans ta chambre. Chaque dimanche à partir du dimanche 3 décembre, colle quelque chose de brillant (perle, papier doré...) sur une des étoiles et mets un peu de couleur sur un personnages.

Puis regarde comme ta crèche est belle et trouve une phrase pour dire à Jésus que toi aussi tu l'attends. Quand ta crèche est pleine de couleurs, c'est que Noël est tout proche!

Le 16 décembre pour fabriquer nos santons, apporte avec toi une bouteille de lait ronde, vide, en plastique, blanche ou noire ainsi que quelques morceaux de tissus coloré, quelques vieilles chaussettes dépareillées et quelques bouts de rubans.



*Attendre
et se préparer
comme les bergers!*

Samedi 16 décembre

15h 30

*presbytère -
16 place Aymard Fayard*

Chers parents

L'équipe d'Eveil à la Foi de la paroisse
est heureuse de vous inviter à participer avec votre enfant,
et les enfants de son âge (de 3 à 7 ans), aux activités d'éveil à la foi.

C'est un service qui est proposé aux familles. Il ne s'agit pas d'un pré-catéchisme mais d'un accueil et d'une écoute des enfants qui souhaitent partager leur désir de grandir en enfant de Dieu.

Réunis en famille avec des enfants de leur âge les enfants font l'expérience d'un rassemblement où ils découvrent Jésus, apprennent ensemble à l'aimer, à le prier ou le chanter, mais aussi à s'écouter et à partager. Les activités répondent à leur curiosité, leur besoin de participer, de jouer, de prendre la parole, de chanter, de fêter.

Une invitation personnelle propose à l'enfant absent ou participant une activité et un échange avec ses parents sur le thème abordé. Certains d'entre eux préparent leur baptême et nous sommes heureux de les accueillir et entourer ainsi que leur famille.

Les réunions ont lieu environ cinq à six fois dans l'année, le samedi après-midi à partir de 15h30 ou 15h45 au presbytère d'Aixe ou à Arliquet et se terminent toujours par le partage d'un gouter festif.

Votre présence est bien sûr souhaitée lors de ces réunions d'enfants, il s'agit d'une activité familiale et vous êtes les bienvenus pour toutes les suggestions que vous pourriez nous faire, ainsi qu'une aide pour l'organisation des goûters en apportant quelque chose à partager.

Le samedi 16 décembre à 15h30

Nous préparerons ensemble cette grande fête de Noël

au presbytère d'Aixe (16 place Aymard Fayard)

Contact : Brigitte Trampont 06 82 91 08 56

P.S. Ne pas oublier d'apporter une bouteille de lait RONDE, blanche, vide et quelques morceaux de tissus coloré, quelques vieilles chaussettes dépareillées et quelques bouts de ruban ou de cordelette pour habiller et décorer nos santons....